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VOTA TUTTI E 11!Le operazionidi voto si svolgeranno on line sulla piattaforma VotaFacile a partire dal 10 maggio

Care colleghe e cari colleghi,

guardo ai 4 anni che si stanno chiudendo con
soddisfazione, ma anche con tanta voglia di andare
avanti e fare meglio. 
Ci apriremo sempre di più alla collaborazione con gli
iscritti perché le azioni dell’Ordine richiedono un
processo più partecipato. Chi di voi vuole impegnarsi
troverà spazio, sarà ascoltato e sostenuto.  I nostri
interlocutori favoriti saranno i giovani: desideriamo che
siano orgogliosi di far parte dell’Ordine, perché a loro
intendiamo lasciare il comando. 

Le relazioni che si sono aperte con il Comune di
Parma, con gli operatori culturali come CSAC e
Labirinto della Masone, con le aziende del territorio
come Chiesi e Davines, con l’Università di Parma
sono state importantissime. Non sarebbe stato possibile
altrimenti organizzare la grande mostra sui Farnese,
nata da due colleghi che si sono rivolti all’Ordine per
concretizzarla, e che ci ha consentito di dialogare con
soggetti altissimi della nostra città, come il Complesso
monumentale della Pilotta e la Fondazione
Cariparma.  

Abbiamo realizzato progetti che hanno avuto
un’importante ricaduta su tutti noi. Tra questi ci sono il
Gruppo Edilizia e Urbanistica che continua a lavorare
con il Comune di Parma per semplificare gli iter delle
pratiche, agevolando il nostro lavoro quotidiano, e il
Gruppo Superbonus 110% in costante aggiornamento
sulle novità del decreto fiscale. 

La Formazione ha proposto corsi professionalizzanti,
ma anche di interesse culturale, portando a Parma
personaggi come Michele De Lucchi e Alfonso
Femia. Speriamo possano presto riprendere le
bellissime rassegne di Cinema e Architettura che sono
diventate un appuntamento anche per il grande
pubblico.

Con l’Università c’è stato un dialogo continuo che ha
condotto per esempio all’attuazione del Tirocinio
professionale abilitante, un deciso passo avanti per la
formazione dei giovani. Un progetto condiviso con la
Federazione Ordini Architetti dell’Emilia-Romagna, 
 

di cui di recente sono stato eletto Coordinatore e con
cui ho in mente di proseguire un proficuo rapporto di
scambio tra tutti gli ordini regionali.

Sulla sostenibilità ambientale, che è uno dei nostri
principali valori come architetti, ci siamo espressi in
prima persona in tante occasioni pubbliche, al Festival
dello Sviluppo Sostenibile nel 2020, come soci del
KilometroVerdeParma e come membri della Cabina di
Regia Benessere Italia. 
La stampa locale segue e promuove le nostre
iniziative, offrendoci spazio di approfondimento
sull’architettura come da tempo non succedeva.

Altri programmi sono aperti e hanno bisogno di un
tempo maggiore per realizzarsi. Tra questi anche la
nuova sede dell’Ordine. Al momento stiamo, insieme
al Comune, scrivendo la bozza di accordo per l’utilizzo
di un edificio affascinante, le ex serre di Maria Luigia
in Parco Ducale, che potranno essere recuperate e
utilizzate per molte diverse occasioni comunitarie.

Infine, l’Ordine crede tantissimo nella valorizzazione
dell’identità dell’architetto attraverso una
comunicazione sempre più efficace, nuovi incontri e
manifestazioni culturali. Tra questi “Scorribande”,
l’architettura vista dai più piccoli, pensata in
collaborazione con Parmakids per avvicinare la nostra
professione al pubblico e educare i committenti di
domani. 

Nel gruppo che ho l’onore di guidare entrano forze
nuove. Alcune di queste fanno parte degli architetti
della giovane generazione, perché abbiamo bisogno di
fresche intuizioni per portare avanti i progetti avviati e
che adesso devono concludersi. 

Per consentire a me e a questa squadra unita di andare
avanti, ti chiediamo di votarci tutti e 11. 
Si vota dal 10 maggio on line sulla piattaforma
VotaFacile. Ti aspettiamo, grazie!

Daniele Pezzali, Presidente Ordine Architetti PPC
Parma
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https://www.archiparma.it/sulla-strada-della-sostenibilita-incontriamo-filomena-maggino/
https://www.archiparma.it/sulla-strada-della-sostenibilita-incontriamo-filomena-maggino/
https://www.archiparma.it/entriamo-nel-kmverdeparma/
https://www.ubiurbs.com/
https://www.ubiurbs.com/
https://www.youtube.com/watch?v=n5MG49uGO44
https://www.youtube.com/watch?v=n5MG49uGO44
https://www.archiparma.it/il-nuovo-cnappc-e-noi-di-parma/
https://www.archiparma.it/seminario-under-the-bamboo-tree-copy/
http://www.emiliaromagna.archiworld.it/ERF/
http://www.emiliaromagna.archiworld.it/ERF/
http://www.emiliaromagna.archiworld.it/ERF/
http://www.emiliaromagna.archiworld.it/ERF/
http://www.emiliaromagna.archiworld.it/ERF/
https://www.linkedin.com/in/matteo-barbieri-9a5b0122/
https://www.linkedin.com/in/matteo-barbieri-9a5b0122/
https://www.linkedin.com/in/matteo-barbieri-9a5b0122/
https://www.linkedin.com/in/daniele-pezzali-196a1620b/?trk=public_profile_samename-profile_profile-result-card_result-card_full-click&originalSubdomain=it
http://www.ingegneriarchitettiparma.it/Ingegneri_Architetti_Parma.html
http://www.ingegneriarchitettiparma.it/Ingegneri_Architetti_Parma.html
https://www.digregorioassociati.it/
https://www.digregorioassociati.it/
https://www.linkedin.com/in/malda-eman-97b58898/?originalSubdomain=it
https://www.linkedin.com/in/malda-eman-97b58898/?originalSubdomain=it
https://www.linkedin.com/in/gino-occhialini-54929938/
https://www.linkedin.com/in/gino-occhialini-54929938/
https://www.linkedin.com/in/gino-occhialini-54929938/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009662146078&sk=about
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009662146078&sk=about
https://www.facebook.com/profile.php?id=100009662146078&sk=about
https://www.linkedin.com/in/eleonora-caggiati-831405126/
https://www.linkedin.com/in/eleonora-caggiati-831405126/
https://www.linkedin.com/in/eleonora-caggiati-831405126/
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